
神戸市立夢野中学校 2年生校外学習 事前指導

『SDG sと 新聞のつ くり方』

1,日  時 5月 13日 (金 )

2〕 講  師 神戸新聞社 三好 正文:ェ

3,場  所 夢野中学校アリーナ

4,時  間  13:20～ 15:10

5,生徒感想

≪ 1組 ≫

・気にしていなかったけれど、世界中には全然知らないところや大変な状況があることが新

聞でよく分かった。

・取材をすることで多 くの写真や情報が得 られることを知 りました。

・新聞社の方から話を聞けて良かったです。取材 とか写真の撮 り方も聞 くことができたので

校外学習で役立たせます。

。身の回 りにも自分たちができることやいろいろなイベント、工夫をしたり、環境への配慮

があることが分かつた。

・ブラックホールがどうやつてできるのか、地球がなくなる可能性についても知ることがで

き、そこからSDG sの ことをより深 く考えていきたい。

。今回初めて聞いたことがたくさんあ り、今度自分たちが校外学習ですることを知 り、楽 し

みになりました。

・新聞のことや記事の書き方、写真の撮 り方を知ることができて役に立ちました。

・SDGsを達成するにはまだまだ問題があることが分かった。自分にできることを少 しず

つしていきたいと思った。

・貴重な体験ができて、新聞にも興味を持ちました。

・取材の仕方や写真の撮 り方を知 り、SDGsに ついてもいろいろなことを学ぶことができ

てよかったです。

・新聞の記事を見て、その記事について考え、SDG sの どの目標に関係するか。友達 と意見

を交換することで考えを深めることができていい機会になりました。

・大人でなくてもしつか りと普段から考えてお くことが大切だと思いました。

・今日の授業で SDGsの身近さが分か りました。

・SDGsに ついて、新 しいことやよくわからなかったことを聞けて良かったです。次回も

よろしくお願いします。

・SDGsや新間についてたくさん学ぶことができました。

・写真の撮 り方が聞けてありがたいと思いました。

・SDGsを勉強するのは自分たちが将来生きていくために必要だと改めて思いました。最

後に教えてもらった写真の撮 り方を実践 してみたいです。

・新聞についてよくわかったし、興味を持ちました。

・SDGsはみんなの問題で一人一人が努力 しないといけないと思いました。新聞記事から
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はSDGsに関係のあることがたくさんあったのでまた読んでみたいと思いました。

・取材の仕方、写真の撮 り方を実践してみたいと思った。

。SDGSの ことを詳 しく知ることができたので、校外学習で活かしたいと思った。

・校外学習で役立つお話が聞けて良かった。

・以前よりもSDGsに ついて知識が深まったし、関心が高まった。

・インタビューの仕方や記事の書き方を知 り、新聞には興味を引く見出しのつけ方や写真の

撮 り方など、いろいろな工夫がされていることが分か りました。学んだことを校外学習で

活かしたいと思った。

・記事を選ぶことにもてこず り、自分の疑間を調べることも難 しかつた。校外学習では今日

教えていただいたポイントを意識 して質問できるようにしたい。

・神戸新聞の方に来ていただき、いろいろなことを教えてもらった。戦争のことや、いろい

ろな記事が SDGsに関係することが分かつた。友達を意見交換することでいろいろな考

えを知 ることができた。

・今日はありがとうございました。とても楽 しかったです。

・校外学習で、今日学んだことを活かせるように取 り組んで成功させたいと思いました。

・新聞を作るのは難 しそうだけど、取材をするのは楽 しそうだと思った。

≪2組≫

。SDGsに ついていろいろと分かった。自分の国が戦争をしなくても影響があることが

分かつた。

・SDGsを 前よりもよく分かった。

。今回の学習を活かして校外学習を頑張 りたいです。

・自分が興味を持ったことが SDG sに 関わ りがあって面白いと思った。新聞のつ くり方

や取材の方法など、聞いたことを活かして校外学習に役立てたいです。

・SDGsを 達成すると世界が良くなることがよくわか りました。特に戦争では平和が失わ

れてしまうから平和に過ごすためにも校外学習でたくさん学びたいです。

・今まで SDGsの学習で知らなかった今の世界の現状を知ることができて、一部の人

じゃなく世界中の人がかかわつていることに自分自身に責任を感じた。

,今 日教えてもらったことを新聞づ くりで活かせるようにしたい。メモをとる練習もした

方がいいと思った。

,こ れからもっとSDGsに ついてたくさんのことを知っていきたいと思った。

・メモの仕方や役立つことを教えて下さつたので、活かしていきたいです。

・写真やメモの取 り方を教えてもらったので、授業でも活用したい。

2030年 までに SDGsを達成 し、地球に住み続けていけるように意識 していきたいです。

・今日の学習で SDGsの ことを前よりも知ることができたので良い勉強にな りました。

・いろいろなニュースとSDG sと の関係を考えることが難 しかつた。

。今日の体験でカメラの映し方や新聞のつ くり方取材の取 り方などを知ることができて
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よい経験にな りました。

・新聞を作るのにもいろいろな行程があり、難 しいと思った。写真の撮 り方にもいろいろ

な方法があるんだと思った。

・今回ほどまじまじと新聞を見ることがなくて、日本、世界で起こっていることを知つて、

もっと勉強 しないといけないと思いました。

・SDGsに ついての理解や知識が深まってよかった。

・新聞記事を書 くには5WlHが 大切だと分かった。自分が作るときには根拠などを大切

に作っていきたい。

・あまりしたことがない学習だったので勉強になりました。

・SDGsや新聞のことについて学ぶことができてよかった。

・写真の撮 り方や SDG sの ことを教えてもらってためになった。

・子の授業で SDG sの大切さが今までよりもよくわか りました。

・すごく勉強になった。もっと知 りたいと思った。

・今日は新聞でグループ活動をするのが楽 しかった。取材の仕方やメモの取 り方、写真の

撮 り方を学んだので校外学習で活かしたいです。

・SDGsを 学び、日標達成する努力をしていこうと思いました。

・SDGsは今後の課題であることや、世界の様々な問題は自分たちでどうにかしていかな

いといけないことを改めて分かりました。

・タネノチカラに行ったときに必要になる、取材の仕方や写真の撮 り方を学べてよかつた

。今日はSDGsについてたくさん勉強できた。今、社会でいろいろな問題があるが、それ

を達成するのが自分たちの目標なんだと思った。

。SDGsはいろいろなことに関連 していると知ってとても驚きました。

・自分の知らないことが知れてよかった。新聞にはこんなにもいろいろな言己事があるのか

と感動 しました。

≪3組≫

・写真を撮ることが好きなので楽 しかった。新聞記事からSDGsを考えることも楽 しかっ

た。

・SDG sについてちゃんと知ることができてよかった。

・いろいろと考えて書 くことが楽 しかった

。まだまだ世界にはたくさんの問題があることがわか りました。私にできることが少ないけ

れど、まず SDGsについて広めていければいいなと思いました。

・新聞のつ くり方などが分かって、自分が作るときに役立つと思いました。

・普段聞 くことができない話を聞けて良かった。

・SDG sは 10年 も続 く開発目標だから勉強できてよかった。

・新聞社の人に来てもらって写真のことや取材の仕方、SDG sや戦争のことを詳 しく聞け

て勉強になりました。
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・写真を撮ることが好きなので今日教えてもらって撮 り方でいろいろな写真を撮ってみた

・新聞社の方に来てもらって SDG sの ことを聞 くことができてうれしかった。

・SDGsの ことをよく宍日ることができた。

・SDGsに ついてたくさんのことが分かって勉強にな りました。

・SDGsに 関して、自分で調べた り考えた りしていろいろなことが分かった。ウクライナ

のことも知ることができて大変だと思った。

・SDGsに ついて知らないことを前よりもた くさん知ることができたし、写真の撮 り方を

教わってとてもいい勉強になりました。三好さんに教えてもらったことを校外学習で

も役立てたいです。

・私たちができることは少ないけど、これから頑張っていきたいです。

・新聞はあまり読まないけど、記事の書き方や写真の撮 り方も教えてもらって、新聞つて深

いなあと思った。

・SDSG sの ことについていっぱい知れてよかった。

・自分には関係ないと思っていたけど、関係が深いことを知った。

・SDG sの話を詳 しく聞けてうれしかったです。久回もよろしくお願いします。

・SDG sについて改めて理解できて、今の問題や、取材の仕方についてしっか り理解でき

ました。

・新間についてや、取材、写真について知ることができてよかったです。写真については絵

を描 く時にも使えそうだと思いました。新聞のいろいろな記事が SDGsに 関係 している

ことが分か りました。

・今回の体験で素早 く、正確に描 くことが重要だと実感 しました。気づいたことや気になっ

たことなどがたくさんことが次々に出てきたので楽 しかったです。

・戦争が一番気になって、2つの国だけの問題 じゃなくて日本にも関わっているんだなと思

いました。写真の撮 り方がとても心に残 りました。

・新聞について、取材の仕方について知ることができてよかった。

・ためになることばか りだった。

・写真や新聞の大事なことを知れてよかつたし、校外学習でのインタビューも積極的にした

いと思います。

,SDGsに ついて考える機会はあったけど、何を考えたらいいのかがあいまいだった。今

日それを専門の人から聞けて実感がわいてきて、詳 しることもできた。

・三好さんのお話が楽 しかった。

・自分が普段から当た り前に使っているものが実は極限まで考えられているものだった り

することがあるので、SDG sは絶対に今の地球環境を守るために必要なんだと思いまし

た。
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